



“Municipio no se endeudará en mi administración”: RGJ

Luego de que la empresa Fitch Ratings aumentará la calificación en el cumplimiento de pago de la deuda al Municipio de San Luis Potosí, el Alcalde Ricardo Gallardo Juárez afirmó que hoy San Luis es una capital estable que cumple en tiempo y forma con el pago de la deuda millonaria heredada por anteriores administraciones, y garantizó a la comunidad que él no endeudará a la Ciudad capital.

“El importante repunte logrado en la calificación crediticia otorgada por la firma Fitch Ratings en tres distintas categorías, es un indicador que nos confirma que trabajamos de manera correcta y que a pesar de la complicada situación financiera heredada por pasadas administraciones, en la actualidad el Gobierno de esta capital cumple con el pago con instituciones bancarias y otros compromisos”, aseguró.

Por ello, insistió que a la par, se mantendrán las políticas de austeridad y de ahorro al interior de la gestión municipal hasta finalizar el trienio, porque el objetivo es “no pedir préstamos bancarios y sanar lo más que se puedan las finanzas municipales”.

El Jefe del Gobierno Municipal añadió que otro de los compromisos es bajar un porcentaje importante a la deuda que arrastra la administración de gobiernos pasados, para que sea más manejable a corto y mediano plazo. De ahí que refrendó su compromiso de cumplir con las obligaciones crediticias sin descuidar la prestación de servicios, programas y obras, como las más de 90 calles pavimentadas en su primer año de gestión.

“Se aplicarán las estrategias necesarias para que no suceda lo que le pasó al Alcalde anterior, a quien se le salió de las manos esta situación, se le complicaron las deudas con los bancos, y al final afectó la calificación crediticia del Municipio, nosotros hoy hemos remontado esa deuda y no endeudaremos más a nuestra ciudad”, remarcó.

Según la revisión reciente de los estados financieros del Municipio de San Luis Potosí por Fitch Ratings, de noviembre de 2015 a septiembre de este año, la capital logró tres mejores posiciones crediticias al hacerle frente a sus compromisos financieros con responsabilidad y continuidad, como lo son: calidad crediticia a ‘BBB-(mex)’ desde ‘BB(mex)’, calificación de crédito Bansí 14 subió a ‘A-(mex)vra’ desde ‘BBB(mex)vra’ y calificación de crédito Bansí 14-2, que subió a ‘A-(mex)vra’ desde ‘BBB(mex)vra’.